

Fachschaftsratsitzung

Protokoll: Malte

4. Juni 2014

Beginn: 16:23 Uhr

Anwesende: Daniel, Basti, Franzi, Yannick, Tom, Pascal, Johannes, Malte, Julia, Alex N.

Beschlussfähigkeit: festgestellt

TOP

1 Termine

- 5.6 16 Uhr, FS Geo, Grill & Chill Treffen
- 6.6 Institutssitzung TP
- 20.6 QVA 14 Uhr, Ort wird noch bekannt gegeben
- 25.6 Fakrat
- 2.7 Grill & Chill
- 4.7 Akademische Jahresfeier

2 Beschlusskontrolle

- letzte Woche keine Beschlussfähigkeit wegen ZaPF
- Garderobe muss immer noch
- ESE-Planung muss noch, eventuell Koop mit Dortmund
- Termin mit Dekan und Dekanat steht immer noch nicht
- Flugblatt ist nix neues passiert

- Fotos müssen noch gedruckt und aufgehangen werden
- Der Satzungs-AK Soll gefälligst sich treffen!!!!

3 Post

- Wurde nicht abgeholt

4 Gremien/FSVK

- FSVK
 - Antrag Jura: Bei 5 Dafür und 1 Enthaltung, ein Reisebericht seitens Jura wird angeregt.
- ZaPF Siehe TOP

5 Finanzen

- Ende September sind die Finanzschulungen der FSVK, Termin sollte noch rumkommen.

6 ZaPF

- Wird wegen Personalmangel auf nächsten Termin verschoben.

7 Grill and Chill

- DRINGEND in den Doodle für die Helferliste eintragen. Mail kommt rum.
- FS Physik übernimmt Schicht 18-20 Uhr

8 Dozent des Semesters

- Es muss dringend (!) der Dozent des Semesters festgestellt werden. Tom und Daniel kümmern sich darum. Es muss Kontakt mit der Evaluationskommission hergestellt werden.
- Franzi und Alex übernehmen die Preisvergabe
- Wer hat den Pokal?! Abholen! Basti macht es.
- Franzi, Alex, Arkadius, Basti sitzen in der Evakom, fragen beim Dekanat/Fr. Humuza nach

- Tom und Daniel entwerfen währenddessen einen neuen Algorithmus, wenn dieser bis zur FSR am 18.6 nicht steht, wird der alte genutzt.
- Der Pokal soll bis zum 20.6 in Gravur gegeben werden, Alex kümmert sich primär drum, sonst bestimmt er jemanden anderen.

9 Nächste FSR

- Da nächste Woche offenbar genug Leute da sind, findet die FSR auch in den Pfingstferien um 16 Uhr statt.

10 Abfluss

- Das Rohr ist nun abgebaut, da ein Dichtungsring fehlt, ist das Waschbecken auch nicht benutzbar. Bei Herrn Flick vom Sanitärdienst nachfragen Tel 23746. Es fehlt ein Siphon-Dichtungsring.

11 Satzungs-AK

- Der Satzungs-AK soll sich treffen. Tom findet raus wer alles drin ist und kontaktiert die Leute entsprechend und trägt den AK in die Aufgabenliste der FS ein.

12 ESE

- Yannick sucht noch Leute für die ESE-Fahrt-Organisation, es soll über eine gemeinsame Fahrt mit DO nachgedacht werden, Alex und Yannick tragen sich bitte mit in den Doodle ein.
- Malte hat Kontakt mit FS Physik DO aufgenommen, zwecks gemeinsamer ESE-Aktionen.
- O-Woche: ET/IT plant Campus-Rally mit allen FSen.
- ESE allgemein: Ein AK-ESE ist eingerichtet.
 - Malte organisiert die wöchentlichen Treffen
 - Ziel ist die stärkere Anbindung der Erstis an die FS
 - Basti bringt Ideen von der ZaPF ein.
- Ein erstes Treffen soll am Mittwoch den 11.6 nach der FSR stattfinden.

13 Ersti-Heft

- Es sollen immer noch Korrekturen für das Heft gesammelt werden!!!
- Es bedarf noch Rücksprache mit Ivonne und Humuza wegen möglicher Redundanz

A Verschiedenes

- Rock am Ring!

B Tafeln/Aufräumen

- sieht chaotisch aus
- Alex will einen Aufgabenplan für die Kastenführung, kriegt ihn!

C Fete/Getränke

- entfällt

D Grün-/Braunzeugs

- wurden wieder regelmäßig gegossen

Ende: 17:27 Uhr